

AMENIDADES

Grafología

(CONSULTORIO)

Por YOGUI

CABALLO BLANCO. — Su grafismo de letra, angulosa redonda, es un combinado de veracidad, precisión, propenso al sarcasmo combinado con sentimientos de bondad, cariño, generosidad y gustos artísticos. - Es bastante reservado. - Se le puede confiar un secreto y guardarlo. - Poco constante, pero tiene aptitud para lograr lo que se proponga; lo que le falta es conocer la importancia de esta cualidad para persistir en el desarrollo de la misma. - Lea las observaciones hechas a Juan Oscar, sobre el desenvolvimiento de esta cualidad. Vd. tiene algo de común con él, ya que encuentro rasgos bastante claros de ser pertinente y que porfía, sin dejarse convencer con facilidad. Tiene espíritu metódico y práctico, más propenso a la construcción y a la exactitud que al romanticismo. - Carácter caprichoso y algo variable. - Encuentro que es propenso a recelar de los demás; es decir, no se fía mucho de los demás ni de lo que explican. - Le gusta la discusión, llevándola a veces hasta términos algo violentos aunque sin un fondo de maldad, pero desea que prevalezca su punto de vista sobre el tema que ha suscitado la discusión y se siente defraudado cuando no sucede así. Concretando: Su carácter se apoya en un desco profundo de gloria y ansia de llevar la dirección de cualquier empresa o situación que se encuentre. - Bastante impaciente con los demás, gustándole ser de los primeros en llegar a la meta que se propone. Pero tiene que recordar que para poder llegar a cualquier finalidad ha de saber persistir y tener paciencia.

PATER (Barcelona). Su escritura es propia de persona seria y tranquila; es prudente, reflexivo y celoso de su trabajo, con dones especiales, que los sabe explotar en beneficio propio. Es persona meticulosa, cautelosa y positiva, con espíritu liberal y cierto grado de sentimentalismo, que muchas veces lo quiere ocultar, o mejor dicho: cuando se encuentra que su espíritu está a «TONO» y se deja llevar por este sentimiento, no le gusta confesar que se siente embargado por el mismo. - Es activo, pero atento, y hasta se puede decir amable. Con rasgos de economía y poco amigo de dar, gustándole ir directamente hacia el logro de sus propósitos. - Concretando: Su carácter se inclina hacia la bondad y en ser amable, en términos generales, con tendencia a veces a colocarse en posiciones difíciles, pero que sale airoso de las mismas. - Le interesan las cosas y el POR QUÉ de ellas. - Es franco y sabe gozar de la vida, pero pasa periodos en que se entrega a meditaciones que le vuelven melancólico y triste, momentos pasajeros en su vida. - Se puede confiar en Vd. porque es buen compañero de sus amigos. - Tiene disposiciones naturales para aprender idiomas y compenetrarse de la parte espiritual de los seres y de las cosas. Con una mente rica para planear con acierto lo que se propone, porque tiene paciencia y tacto.

ZENIT (Barcelona).—Su grafismo denota que es persona metódica y práctica, más propenso a la construcción y a la exactitud que al romanticismo y al sentimiento, siendo persona reflexiva, paciente, simpática y cariñosa. - Sus gustos tienen más tendencia a la mecánica que al arte, pero con aptitudes naturales para salir en escena, gustándole bastante las comodidades y los placeres. Siendo poco constante. Incluso en los asuntos importantes es negligente y perezoso. Lo que equivale a decir que quizás llegue a empezar muchas cosas y muy pocas a terminarlas, gran defecto que le puede acarrear muchos disgustos y desengaños, con dones de ser reservado e inteligente. Pero, ¿de qué sirve la inteligencia si no la empleamos por falta de valor y de energía? La inteligencia sirve para planear con acierto o solucionar cualquier problema que la vida nos plantee, pero después se ha de emplear la energía y la perseverancia, la primera para empezar la labor que nos toca hacer, y la segunda para continuar HASTA EL FIN lo que nos proponemos. Sin estas dos cualidades nada grande logrará. - En Vd. predomina la vacilación y duda de sí mismo y de sus aptitudes. - ES FRANCO, EQUITATIVO y amante de que se haga una justicia justa, siendo algo idealista, gustándole ponderar algo las cosas y un poco distraído. Ante todo tiene que evitar dedicarse a trabajos que sea necesario detalle, estabilidad o mucha atención. - Tiene excelente facultad para todo lo que contribuya a su satisfacción y a la de los demás. - Sería buen organizador de festivales, actor o dependiente de establecimientos en los que el público obtenga artículos de adornos y lujo, sin olvidar que no le es conveniente dividir demasiado sus fuerzas, si quiere conservar mucho tiempo algo que desee, es decir, CONCENTRAR su

atención en unas determinadas labores o cosas, sin querer ABARCAR demasiado. - NOTA: Habiendo encontrado bastante variación entre sus cualidades y defectos, y deseando poder concretar algunos puntos dudosos de los mismos, le agradecería, si no fuera mucha molestia por su parte, que me contestara las siguientes preguntas: SEXO A QUE PERTENECE: SI ES MASCULINO, LA VIDA normal que hace, y si practica algún deporte o ejercicio físico. Vd. por su parte puede consultarme cuantas dudas tenga o aclaraciones desee.

RAPSODIA SIN PALABRAS... PERO CON UN CLAVO

Por Llach

